

ASPIRASI WARGA

habinkamtibmas Polsek Pagerageung Sambangi Desa Nanggewer untuk Koordinasi Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 17, 2025 - 13:15



Pagerageung, 17 Januari 2025 – Dalam rangka mempererat sinergitas antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Pagerageung, Bripka Toni Gunarto, melaksanakan kegiatan sambang dan koordinasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Desa Nanggewer.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk implementasi arahan Kapolsek Pagerageung, AKP Asep Saefulloh, yang menekankan pentingnya menjalin hubungan harmonis antara pihak kepolisian dengan seluruh elemen masyarakat guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Dalam kunjungannya, Bripka Toni Gunarto menyampaikan berbagai pesan kamtibmas, seperti pentingnya menjaga kerukunan antarwarga, kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, serta ajakan untuk melaporkan setiap kejadian mencurigakan di lingkungan sekitar kepada pihak kepolisian. Selain itu, diskusi juga dilakukan bersama perangkat desa dan tokoh masyarakat untuk merumuskan langkah-langkah pencegahan terhadap potensi konflik atau permasalahan sosial.

“Kami hadir untuk memastikan Desa Nanggewer tetap aman dan kondusif. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menjaga stabilitas keamanan,” ujar Bripka Toni Gunarto di sela-sela kegiatan.

Kapolsek Pagerageung, AKP Asep Saefulloh, menambahkan bahwa kegiatan sambang seperti ini adalah salah satu bentuk nyata dari pendekatan humanis Polri. “Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat, kami berharap dapat membangun kepercayaan dan memperkuat koordinasi dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis,” ungkap AKP Asep Saefulloh.

Masyarakat Desa Nanggewer menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Harapan besar disampaikan oleh warga agar hubungan baik ini terus terjaga dan ditingkatkan.

Polsek Pagerageung akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, termasuk melalui program sambang dan koordinasi kamtibmas di desa-desa binaan.